



Entre aplausos, así fue la bienvenida de Rommel Pacheco a la bancada de Morena en San Lázaro

El exclavadista se unió al proyecto de la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum



El coordinador del grupo parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, compartió la bienvenida que la bancada le dio a **Rommel Pacheco**, quien dejó al Partido Acción Nacional (PAN) para unirse a la Cuarta Transformación.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el legislador poblano aseguró que no importa el camino de donde vienen las personas, sino el futuro que puedan construir en conjunto, haciendo referencia al **cambio de timón** que realizó en su carrera política el exdeportista olímpico.